

QUINZAINÉ DÉCOLONIALE

VISITES DE L'EXPOSITION

ZOOS HUMAINS

L'invention du sauvage

Créée par la Fondation Lilian Thuram et le groupe de recherche ACHAC, en partenariat avec le Centre d'Action Laïque de la Province de Liège.

Cette expo itinérante, présentée pour la 1ère fois à Mons, éclaire une part oubliée de notre Histoire et met à jour la fabrique du racisme, au travers d'images (œuvres inédites, affiches, documents d'époque) qui dépeignent le traitement infligé (pendant près de 5 siècles et jusque dans les années 50), à ces hommes, ces femmes et ces enfants exhibés et livrés au regard de plus d'un milliard de visiteurs en Occident, forgeant ainsi les bases du racisme moderne.

Comprendre que le phénomène des « zoos humains » a forgé nos regards, c'est comprendre que les discriminations et le racisme ont une histoire, que tout cela est socialement construit et que l'on peut les déconstruire aujourd'hui en travaillant sur ce passé et ces imaginaires.



Visites libres	Visites guidées
Du lundi au vendredi, de 9h à 16h30	Du lundi au vendredi sur réservation
Les samedis de 10h à 17h30	Les samedis à 10h, à 14h et à 16h

Une initiative de



MONS
> MAISON FOLIE
Rue des Arbalestriers, 8

QUINZAINÉ DÉCOLONIALE

VISITES DE L'EXPOSITION

ZOOS HUMAINS

L'invention du sauvage

- ⇒ Vous faites partie d'un groupe (association, maison de jeunes, organisme de formation, centre d'insertion socio-professionnelle...)?
- ⇒ Vous souhaitez sensibiliser vos équipes, vos partenaires, vos stagiaires, ... à la lutte contre le racisme et à la déconstruction des préjugés à caractère raciste?
- ⇒ N'hésitez pas à réserver dès à présent votre visite guidée !

“ *Nous devons intégrer l'idée pourtant simple que la couleur de la peau, la religion ou le genre d'une personne ne déterminent en rien son intelligence, ni ses capacités physiques, ni ce qu'elle aime ou déteste.* ”

Lilian Thuram (2008)

INFOS/RESERVATIONS:

0491 25 69 00 - info.plateformedecolonialemons@gmail.com

 @plateformedecolonialemons

